

Nicolás Maduro destaca avances democráticos de Venezuela (+ Tuit)



Caracas, 20 ago (RHC) El presidente Nicolás Maduro, afirmó que Venezuela avanza por la senda de una poderosa democracia popular y que se dan pasos fundamentales para 'liberarnos del modelo neoliberal, proimperialista y salvaje'.

En su cuenta en Twitter, aseveró Maduro que la nación bolivariana progresa en defensa siempre los derechos del pueblo e impulsando los deberes económicos, sociales y políticos, consagrados en la Constitución.

En Venezuela estamos dando pasos fundamentales para liberarnos del modelo neoliberal, proimperialista y salvaje. Afianzamos el modelo inclusivo, humanista y cristiano que coloca en el centro al ser humano; ese es el Socialismo Bolivariano del Siglo XXI.

pic.twitter.com/MMo1JWb0Ah

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [August 20, 2019](#)

También en la red social el jefe de Estado, manifestó que en Venezuela dan pasos fundamentales para liberarse del modelo neoliberal, proimperialista y salvaje, mientras, enfatizó que el país se afianza en el modelo inclusivo, humanista y cristiano que coloca en el centro al ser humano, al referir además que ese es el Socialismo bolivariano del siglo veintiuno.

El 30 de enero de 2005 el comandante Hugo Chávez anunció en el quinto Foro Social Mundial, en Porto Alegre, Brasil, que impulsaría el desarrollo de lo que denominó Socialismo del siglo veintiuno, en Venezuela, y meses después, bautizó a la nación como un país de socialistas.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199528-nicolas-maduro-destaca-avances-democraticos-de-venezuela-tuit>



Radio Habana Cuba